



Ricardo Monreal y Adán Augusto López vuelven a ser amigos y llaman a la unidad nacional

Ricardo Monreal y Adán Augusto López, coordinadores de legisladores del partido Morena en el Congreso de la Unión, confirmaron que han vuelto a ser amigos luego de insinuar corrupción el uno contra el otro, e incluso, ahora hacen a un llamado a la unidad nacional.



Esta reconciliación como amigos se da luego de que Adán Augusto López Hernández se quejó de un recorte al presupuesto de la Cámara de Senadores, donde el coordinador de Morena denunció supuestos contratos irregulares en la gestión de Ricardo Monreal, su antecesor.

Ricardo Monreal negó todo y reveló que la Cámara de Senadores y Adán Augusto López manejan un fideicomiso por casi mil millones de pesos.



En redes sociales, el líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, compartió una foto en la que dijo que México requiere unidad nacional, en alusión a la próxima toma de posesión de Donald Trump.

Monreal dijo que como coordinadores de Morena en ambas cámaras tienen la responsabilidad de incluir las prioridades del gobierno de Claudia Sheinbaum en la agenda legislativa.

Ricardo Monreal y Adán Augusto López reiteraron su amistad y respeto mutuo, además de ratificar que las prioridades del gobierno deben tener como principal causa el beneficio de la población.

Este abrazo contrasta con el cruce de declaraciones y sobre todo con haberse ignorado estando frente a frente a inicios de diciembre de 2024 cuando fueron a Palacio Nacional a reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Con foto, Ricardo Monreal y Adán Augusto López oficializan su reconciliación como amigos

Se sabe, por un comentario editorializado del periodista Carlos Loret de Mola en su noticiero de YouTube de LatinUS que el regaño de Claudia Sheinbaum fue en “buen tono” y que al final sí se dieron la mano por petición de ella.

Carlos Loret de Mola criticó que la presidenta no les haya exigido cuentas por los señalamientos de corrupción y que se haya limitado a llamarlos a evitar la división de Morena.

También se supo que en ese encuentro Claudia Sheinbaum los llamó a no tener ese tipo de comportamiento porque lastima a Morena.

Aunque ese día salieron supuestamente reconciliados y hubo una foto de los dos con Rosa Icela Rodríguez, es hasta este día que se hizo oficial dicha reconciliación.

PERIÓDICO

En días pasados

PÁGINA

Ricardo Monreal

FECHA

SECCIÓN

ya había dicho que solo tenía respeto por
amigo Adán Augusto López Hernández.

18 - 01 - 25

LEGISLATIVO

sdpnoticias



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
EXPOLEGIATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La foto de la reconciliación solo fue compartida en la cuenta de Ricardo Monreal. Adán Augusto López no tiene actividad en su cuenta de X desde agosto de 2024.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/ricardo-monreal-y-adan-augusto-lopez-vuelven-a-ser-amigos-y-llaman-a-la-unidad-nacional/>